## L'ÉGALITÉ FILLES-GARÇONS EN MOUVEMENT DANS LE MONTREUILLOIS



- La découverte des outils sur la thématique
- Le temps de sensibilisation / formation
- Le temps fort "Récré'Action en famille"



## LA DÉCOUVERTE DES OUTILS SUR LA THÉMATIQUE

- Le 10 mars 2023 à Etaples
- Le 4 juillet 2023 à Ruisseauville
- Le 13 octobre à Etaples

Trois temps de découverte des outils (jeux et livres) sur l'égalité filles-garçons ont eu lieu en 2023. Ces outils sont disponibles et empruntables gratuitement sur le territoire. Il est possible de consulter la liste sur parent62.

24 partenaires ont participé à au moins un des temps de découverte des outils.

Ces temps ont permis aux acteurs de s'approprier les outils afin de les réutiliser avec les familles.





# LE TEMPS DE SENSIBILISATION FORMATION

#### Le jeudi 14 septembre 2023 à Etaples

Un temps de sensibilisation formation a été animé par Sabrina Sénécal du Planning Familial 62 et Océane Gongora du CIDFF (Centre d'Information sur les Droits des Femmes et des Familles).

Ce temps a rassemblé 11 partenaires du Montreuillois. Cette journée a permis de définir de façon participative les notions de stéréotypes, discriminations, préjugés, de tester des outils, mais aussi de travailler ensemble sur des situations afin de réfléchir à sa posture professionnelle.

De nombreux outils ont été utilisés tels que "l'arbre des possibles", "De mon ressenti à ma posture pro"... Ces derniers ont permis l'analyse de situation concrètes.

Les acteurs présents ont apprécié la richesse des échanges entre les différents professionnels et les astuces sur la posture professionnelle. Pour certains, il y a eu une prise de conscience sur certaines évolutions et sur ce qu'il reste à accomplir.



### LE TEMPS FORT "RÉCRÉ'ACTION EN FAMILLE"

#### Le mercredi 18 octobre 2023 à Ecuires

29 partenaires se sont mobilisés afin de mettre en place un après-midi récréatif à destination des familles du Montreuillois avec en fil rouge l'égalité filles-garcons.

Nous les remercions vivement pour leur mobilisation! Ce temps a permis d'accueillir près de 200 personnes à la salle Raymond Lavogez à Ecuires. Au programme : des activités créatives, des jeux, de la lecture, du sport, du numérique, de la musique... pour tous les âges!

Les familles ont apprécié partager ce moment entre parents / grands-parents et enfants. Des échanges autour de l'égalité filles-garçons ont eu lieu sur les stands et via la Compagnie la Belle Histoires. Messages qui ont fait échos aux parents comme aux enfants.

Au delà de l'aspect positif pour les familles, ce temps a également permis pour certains partenaires de se rencontrer, d'échanger et de partager un moment convivial. Pour d'autres de découvrir les partenaires du territoire et travailler l'interconnaissance!

Familles comme partenaires souhaitent que ce temps soit reconduit l'année prochaine.

Je termine avec un témoigne parmis tant d'autres, celui de Anna:

« Moi dans ma classe il y a des filles qui veulent jouer au football. Moi aussi je joue au football avec les garçons. Mais au bout d'un moment, ils nous rejettent! Et parfois les garçons veulent jouer avec des filles qui jouent à des jeux plus pour les filles. Enfin c'est ce qu'on croit. Les filles et les garçons ont les mêmes



















